



イエ～イリ パイプライン 家入

いえいり ときはる

家入

ときはる

赤穂市議会議員 5期

まじめに こつこつ 一歩ずつ
誠実・堅実・着実

・議会運営委員会委員・総務文教委員会委員・市民病院経営改善調査特別委員会委員・赤穂市監査委員

連絡先 〒678-0233 赤穂市加里屋中洲5丁目45-2 電話 090-4560-5427

【5月の主な議員活動】千種川は素晴らしい「川の教科書」！その自然を守るための取り組みと課題！

1. 川の仕組みと自然再生がテーマ

5/11(土)兵庫県立環境博物館の主任研究員「三橋弘宗氏」の講演が市民会館で開催され拝聴しました。(主催:西はりまの自然をまもる会、後援:産廃反対赤穂市民の会)

テーマは、「川の仕組みと自然再生」です。

三橋先生は、千種川は、全国

的に見ても、素晴らしい「川の教科書」であり、県内ではNo.1の川であると。直接的に産廃処分場建設に反対の話はされませんが、地下水や川の水質自体が汚染されると落ち葉からも生態系に影響を及ぼすことも指摘されました。

千種川や加里屋川の自然を守るための川の仕組みを理解し取り組む大切さを学びました。



2. 組合役員の声を地域の声として

5/14(火)三菱電機労働組合議員団会議・研修が横浜市あざみ野にあるMELONDIAで開催され出席しました。支部の組合役員も参加され、各議員の活動報告を行い、質疑応答で理解を深めました。

その後、組合役員が中心の地域防災についてのグループワークに各議員も加わり、意見交換も行い有意義な研修となりました。

3. YBS 硬式野球部員も参加、ストレッチの指導も

5/19(日)赤穂市民総合体育祭が品川リフラ赤穂市民総合体育館で開催され、式典、模範演技等の後、赤穂市と協定された「YBS ホールディングス硬式野球部」(赤穂市代表での都市対抗野球大会出場目指す)の



ストレッチトレーナーと選手が補助指導をしながら、ストレッチを楽しく学びました。

4. 政治の日常化

5/25(土)電機連合兵庫地方協議会主催の政策研修会が神戸であり出席、議員としての過去の取り組みについて紹介しました。地方議員がどんな活動をしているのか、組合員の皆さんに知っていただき、政治離れから政治参加を促す取り組みです。



私は、20年前、50人程のお母さんたちから要望があり、翌年には実現した「アフタースクール」の拡充や子どもの病気でも仕事を休む日を抑えられる「病児・病後児保育」の実現について報告しました。

5. 奈良県文化財修復見学、薬師寺大谷執事長講演「観自在」、電機連合の政策制度の取り組み

5/30(木)電機連合近畿ブロック議員団会議が奈良県で開催され日帰りで参加しました。

「なら歴史芸術文化村」訪れ、奈良県の文化財の修復作業や修復する文化財などを見学し、薬師寺では、大谷執事長の講演「政を進める心構え」を学びました。自分自身の在りようを客観的に観察することが大切である「観自在」を忘れないようにと。



その後、奈良駅前のホテルで、電機連合本部の浦書記次長の講演「電機連合の政策制度の取り組み～地方政策への思い～」を拝聴し、意見交換を行いました。

6. 産廃反対赤穂市民の会理事会

5/31(金)令和6年度産廃反対赤穂市民の会理事会が赤穂市民会館で開催され、赤穂市議会議員連盟代表として出席しました。令和5年度の活動報告、会計報告、令和6年度の活動計画、予算審議等が全会一致で承認されました。

【5月の市民相談】赤穂市の子育て支援制度・医療費の無償化の所得制限撤廃をなど6件

1. 子供の医療費無償化は所得制限あり

議員活動報告書を地元配布していた時に、赤穂市の子育て支援で医療費の無償化は所得制限を撤廃してほしい。チャイルドシートの補助金も下がった。

相生などは所得制限がない。との意見でしたが、調べてみると相生市も姫路市も所得制限があります。今後、子育て支援施策を見極めながら見直しの検討も必要になってきています。